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火热八月
竞彩让你中奖不断

8月已经悄然来临，
各路豪门已经战意盎然，
五大联赛即将擂响战鼓，
激情时刻，看足球与彩票
一起共舞，让中奖和欢乐
更加紧密。

最近不断听说，路人
甲乙丙丁不停地中奖，几
乎中奖变得和吃饭喝水
一样正常，那么他们是在
买什么彩票呢？答案只

有一个——竞彩！
竞 彩 有 多 容 易 中

奖？押大小，猜胜负，二
选一！就是如此简单。
彩民可选择任意一场比
赛进行投注，且最终开奖
赔率将以彩民当时投注
时刻为准，这同国际上各
大博彩网站的玩法完全
一致，这一改变标志着竞
彩玩法已经完全同国际
彩市接轨。单场固定奖
开售后，总进球数和半全
场胜平负的中奖难度大

大降低，在带给彩民更加
丰富多样游戏体验的同
时，也将极大地提高彩民
们的投注热情。让彩民
在感受单场闯关乐趣的
同时，又可通过各种玩法
灵活升级奖金，收获胜利
与奖金的“双过瘾”。

随着五大联赛紧锣
密鼓的筹备以及开赛，每
天赛事丰富，节奏紧张，
将最大程度满足各类彩
民的需求，让投注的乐趣
和中奖的喜悦并驾齐驱，

在火热的 8 月让你中奖
不断，惊喜连连。

另据平顶山体彩中
心工作人员介绍，从8月
1 日至 7 日，凡在平顶山
购买体育彩票“新快赢
481”游戏任二全包即可

获得三次中奖机会，即使
不中奖金也能中得礼品，
如此给力的活动您还在
等什么？详情请走进您
附近的体彩网点进行咨
询。关注体育彩票，给您
不一样的体验。 （体彩）
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本报讯 昨晚8时，国际奥
委会第 128 次全会在马来西亚
吉隆坡会议中心举行开幕式。
今天是本次会议的第一天，最重
要的议程就是决定2022年冬奥
会举办权的归属。国际奥委会
委员投出的每一张电子选票，将
最终确定2022年冬奥会的举办
地。究竟是北京还是阿拉木
图？悬念将在今天18时揭晓。

根据大会的议程安排，今天
上午8时，国际奥委会有一个开

篇会议。从上午9时开始，首先
是2020年冬季青奥会陈述，上
午10时 35分，将是阿拉木图关
于2022年冬奥会的申办陈述与
答疑，中午12时，是北京代表团
开始陈述的时间。国际奥委会
规定，每个代表团陈述时间长度
为50分钟，另外还有15分钟的
问答时间。15时，国际奥委会评
估委员会将作报告并回答委员
们的提问，时间为 40分钟。16
时 15分至 16时35分，国际奥委

会委员将进行投票，最终的投票
结果将于18时由国际奥委会主
席巴赫公布。

国际奥委会委员目前共有
100名，国际奥委会主席巴赫将
不参与投票，来自申办城市所在
国家和地区的委员也要回避，这
样一来，于再清、李玲蔚和杨扬
3名委员不参与投票。同时，国
际足联主席布拉特已经宣布退
出这次全会，因此也没有投票
权。另外，来自韩国的委员李健

熙因病缺席。
不过，具体有效票数不一定

就是当时有效的投票人数，从以
往的情况看，存在无效票和弃权
票的可能。由于申办2022年冬
奥会的只有两座城市，因此投票
仅进行一轮。如果一方票数过
半，即可胜出。如果票数相同，
则重新投票。如果依然相同，那
么，国际奥委会主席巴赫将投出
决定性的一票。

（北晚）

瞩目吉隆坡 相约冬奥会

2022年冬奥会举办权今揭晓
投票只一轮 过半即获胜

本报讯 北京申冬奥形象
大使姚明7月29日下午接受
了记者的采访。久经战阵的
姚明心理素质绝对过硬，一点
儿看不出即将参加陈述的紧
张感。有记者问姚明，这几天
来到吉隆坡之后一直在忙什
么？姚明坦言：“演练、拍照、
陪你们聊天、吃饭、睡觉。”一
席话逗得满堂皆笑。

玩笑归玩笑，姚明随即正
色道：“作为陈述人，我做了很
多工作，频繁对陈述内容进行
修改，我们要用自己的文字、
画面和行动打动国际奥委会
委员，打动全世界体育迷，支
持北京。虽然我参与演练不
下15次了，但每当音乐响起，
画面出现，依然还会心潮澎
湃，这一切打动着我内心深

处。”
作为申冬奥大使，姚明透

露，自己也曾身体力行地体验
过冰雪运动。“我尝试过滑冰，
但重心太高，难度可想而知，
摔了好几次，但我都爬起来继
续努力。不过，我女儿滑冰还
可以，终归现在重心低。在所
有冬季体育项目中，我个人比
较喜欢花样滑冰，当然，短道
速滑、跳台滑雪等速度感和高
度感强的项目也很吸引我。”
虽然滑冰水平一般，但“小巨
人”打趣道：“如果运动会上有
打雪仗的项目，或许我可以参
与一下。”

7月 29日和姚明一起接
受采访的还有中国青年冰球
队队长宋安东。作为第一个
在 NHL 选秀被选中的中国

人，外界曾把宋安东和当年
初闯NBA的姚明相提并论。

看着身边的宋安东，姚
明眼里满是大哥哥般的关
切，“小伙子很帅，可惜打冰
球得戴头盔，看不出他的高
颜值了”。谈到对宋安东未
来的期许，姚明说：“一步步
成长就好，他应该知道有很
多困难在等待着他，勇敢去
尝试就好，就像这次北京携
手张家口一起申办，同样也
是一次大胆的尝试。冰球运
动的激烈程度远远超过了篮
球，我希望未来他有更大的
进步。”

以运动员为中心是这次
北京携手张家口申冬奥的理
念之一，姚明说：“运动员自
然是赛场上的明星和亮点，

他们是所有体育故事的源
泉。2008年北京奥运会到现
在，我们不用再重复建设太
多的场馆，交通、饮食、住宿、
比 赛 和 训 练 都 非 常 便 利 。
2022 年冬奥会如果来到中
国，正好恰逢中国春节，这会
让全世界运动员体验到中国
传统文化。申办奥运会仅是
一个结果，而奥林匹克精神
的影响力却意义深远。2008
年北京奥运会留下的奥运遗
产，远远超过那次的 51 枚金
牌，人们对健康生活方式的
向往超过了奥运会和体育本
身。比如现在流行的跑步，
早已不是简单的跑步，而是
对生活态度的考验。就像曼
德拉所说——体育拥有改变
世界的力量。” （北晚）

本报讯 2020年东京奥运会组委
会近日正式公布了由佐野研二郎为
2020年东京奥林匹克运动会及残奥会
设计的会徽标志。组委会透露这是在
公开募集的海内外 104件作品中脱颖
而出的，但《朝日新闻》等媒体报道指
出，东京奥运会的这个会徽酷似比利时
的知名剧场“列日”剧场的Logo。

“撞脸”比利时剧场标志

“2020东京奥运会”会徽以居中的
黑色方块，两端呼应的金银衬线，以及
右上方代表着日本国旗的红色圆点，构
成了一个具有抽象感的大写字母 T。
以同样的元素及另一种形式构成的

“2020东京残奥会”会徽，象征了所有
运动员之间的公平平等。

但好景不长，设计了比利时列日剧
场的 Logo 的专业设计公司“Studio
Debie”7月27日在官方的 facebook上
公开了该剧场的Logo和东京奥运的会
徽，指出：“两个图案的设计有着显著的
相似点，太不可思议了。”虽然没有直言
东京奥运会的会徽是抄袭，但两个设计
公开后，引来了世界范围内的网民的高
度关注。“东京奥运会会徽涉嫌抄袭”的
话题影响力迅速扩张，日本本土的《朝
日新闻》《每日体育》等主流媒体陆续披
露了这一消息，海外的媒体也纷纷报道
了这个争议。

日本网络的主流意见也认可“抄
袭”的说法：“即便是不懂设计，即便是
小孩子，也能看出东京奥运会的会徽是
形、神都抄足了列日剧场的Logo。”很
多日本网民炮轰：“堂堂的东京奥运会，
居然盗取别人的作品制作会徽，太丢脸
了”，“简直是日本之耻”。

东京奥运组委会否认抄袭

值得一提的是，不少日本网友吐槽
抄袭丑闻：“这个会徽中间那个大黑柱
太不祥了，脑补了未来东京到处挂满这
个会徽标志的模样——简直是在办丧
事的感觉。”

面对这一争议，东京奥运组委会的
宣传部相关负责人回应道：“我们在公
开会徽前，已经确认过包括比利时在内
的世界各国商标（设计）中是否与其有
重复”，称是在确保会徽具有独创性的
前提下才最终决定采用佐野研二郎设
计的这个方案。媒体采访佐野研二郎，
希望他就传闻给出一个说法，但他表
示：“我没有什么想说的。” （腾讯）

东京奥运会会徽
涉抄袭丑闻
网友炮轰：日本之耻

姚明：很想打一场雪仗

东京奥运会会徽 列日剧场的Logo


